



Banco Central de Nicaragua
Emitiendo confianza y estabilidad

Palabras Oficiales

Martes, 12 de
junio 2018

Presentación del libro “Novelas de Rubén Darío” Presidente del BCN, Cro. Ovidio Reyes R.

Una vez más, el Banco Central de Nicaragua retoma su labor editorial — precedida de notables aportes muy conocidos— editando una obra reveladora y significativa: las Novelas de Rubén Darío.

La calificamos de reveladora porque en ella se compilan en volumen, por primera vez, todos los intentos novelísticos acometidos por nuestra mayor gloria nacional en el ámbito literario. Esos intentos y logros fueron cinco: *Emelina*, *Caín*, *El Hombre de Oro*, *En la Isla de Oro* y *El Oro de Mallorca*; y vienen acompañadas de una suficiente cantidad de notas necesarias y esclarecedoras que permiten conocer a fondo las fuentes en que se sustentó su autor para escribirlas.

El dariísta Pablo Kraudy Medina las señala con rigor filológico y erudición. De manera que ya podrá apreciarse la verdadera significación de Darío como novelista, aspecto que desarrolla Jorge Eduardo Arellano en el estudio preliminar. Y solo falta que este volumen se difunda como merece para que el Darío novelista, hasta ahora no muy valorado por la crítica literaria, sea ampliamente conocido y reconocido.

Asimismo, esta obra que hoy presentamos resulta significativa porque continúa el estudio y la difusión de la obra rubendariana, inmediatamente después que el Bolívar literario de nuestra América cumpliera en 2016 cien años de su defunción y en 2017 ciento cincuenta de su natalicio.

Al respecto, esa labor y ese culto intelectual no puede ni debe interrumpirse, dada la trascendencia de Darío como factor identitario de nuestra nación y orgullo de nuestro pueblo.

Muchas Gracias